

GREENCITIES & S-MOVING CELEBRA UNA CONVOCATORIA RENOVADA CON LA PARTICIPACIÓN DE MÁS DE 75 CIUDADES Y MUNICIPIOS

Los próximos días 24 y 25 de septiembre tendrá lugar la edición 2024 de Greencities & S-Moving, Urban Intelligence and Smart Mobility, el encuentro más importante para las ciudades y los municipios españoles, que regresa con una apuesta por la renovación de sus espacios y contenidos en línea con la agenda urbana global

Más de 75 ciudades y municipios participarán en torno a una amplia agenda de contenidos que conecta a las administraciones públicas y al sector privado innovador -con más de 200 empresas y entidades representadas-. Valencia es la ciudad invitada este año y tendrán presencia una treintena de alcaldes y alcaldesas para abordar la innovación como respuesta a los grandes retos de los territorios

En esta edición incrementa la participación internacional -16 países representados- y serán más de 140 expertos del ámbito de la sostenibilidad y la innovación en el programa

Greencities& S-Moving está coorganizado por FYCMA (Palacio de Ferias y Congresos de Málaga), del Ayuntamiento de Málaga, y AMETIC, la patronal de la industria digital en España

Málaga, 11 de septiembre de 2024.- El alcalde de Málaga, Francisco de la Torre; la delegada del Gobierno andaluz en Málaga, Patricia Navarro, y el presidente del Comité Organizador y director general de Endesa en Andalucía, Rafael Sánchez, han presentado hoy la edición 2024 de Greencities & S-Moving, Urban Intelligence and Smart Mobility, que tendrá lugar en FYCMA (Palacio de Ferias y Congresos de Málaga) los próximos días 24 y 25 de septiembre.

Greencities & S-Moving es el principal encuentro en España que conecta a los actores públicos y privados para impulsar una transformación urbana y movilidad inteligentes, centradas en la ciudadanía y con la sostenibilidad como eje principal. Este año comienzan una nueva etapa en la que se unen como un único evento para reforzar la visión y el análisis de las ciudades sostenibles y de la movilidad inteligente. Así, celebran una convocatoria renovada en espacios y contenidos que se proyecta como el punto de encuentro de referencia para abordar los retos y oportunidades que moldean la agenda urbana a nivel global. Esta evolución se traslada también a la zona expositiva del evento para aumentar las sinergias y oportunidades de las empresas, entidades, administraciones y profesionales participantes. Para ello, contará con una plaza central como elemento vertebrador del espacio en similitud al lugar de encuentro principal de ciudades y municipios.

En 2024 serán más de 75 las ciudades y municipios las que se darán cita en Málaga procedentes de toda España y también de ámbito internacional. Estarán participando en algunas de las áreas de actividad del evento, desde el programa de contenidos hasta la zona expositiva o la plataforma de *networking*. De ellas, Valencia será la ciudad invitada para mostrar su modelo de gestión urbana inteligente y sostenible. El ecosistema *smart* valenciano tendrá la oportunidad de mostrar su modelo a través de su participación destacada en diferentes espacios del encuentro. Cabe destacar que el foro cuenta con la implicación y el respaldo de las principales redes de ciudades, Innpulso y RECI (Red Española de Ciudades Inteligentes), que potencian la presencia municipal y lo convierten en el principal encuentro a nivel nacional para las ciudades y territorios.

En este sentido, y en línea con la convocatoria de alcaldes y alcaldesas que el evento venía haciendo en años anteriores, en esta edición contará con un nuevo encuentro exclusivamente para regidores y regidoras -serán una treintena- coorganizado con la Fundación Cotec, Innpulso y RECI, y cuya temática será la innovación como respuesta a los grandes desafíos que viven las ciudades.

Por otra parte, tendrá lugar la tercera edición del 'Encuentro de Técnicos de Ciudades', una convocatoria para la dinamización de los ecosistemas de innovación local. En esta línea, y como novedad, se entregarán los galardones de la primera edición de 'Smart City Awards', una iniciativa que pone en valor y da visibilidad a proyectos llevados a cabo desde los ayuntamientos y diputaciones de los municipios nacionales en materia de ciudades inteligentes. Las ciudades finalistas tendrán la oportunidad de presentar sus proyectos ante una audiencia especializada en el marco del programa de contenidos.

Más de 200 empresas representadas y misiones internacionales

Greencities & S-Moving reconoce la importancia de la colaboración empresarial y, por ello, pone el foco de interés en la generación de *networking* y la promoción de oportunidades de negocio entre los participantes. De esta manera, serán más de 200 empresas y entidades representadas, de las que en torno a 80 tienen presencia en la zona expositiva con una amplia propuesta de equipamiento urbano innovador, digitalización y soluciones sostenibles.

Como motor del talento innovador, los finalistas de la tercera edición de 'Open Call for Start-ups' estarán también presentes en el programa de contenidos. Este año la convocatoria se ha centrado en empresas emergentes tanto del ámbito nacional como internacional que ofrecen soluciones innovadoras para las ciudades inteligentes. La *startup* ganadora se dará a conocer el día 25 de septiembre durante la celebración del evento.

En el apartado internacional, serán 16 los países representados en diferentes áreas de contenidos, destacando la celebración de tres misiones diferentes. Por una parte, Andalucía TRADE-Agencia Empresarial para la Transformación y el Desarrollo Económico- impulsa una misión internacional integrada por una quincena de representantes de entidades públicas y privadas de diversos países como son Alemania, Brasil, Emiratos Árabes Unidos, Estados Unidos, Italia, Marruecos, México, Portugal y Reino Unido. En su mayoría compradores y expertos que participarán tanto en la zona expositiva de la agencia pública en la feria para celebrar entrevistas B2B con empresas andaluzas, como en el programa de contenidos.

Además, también participará una delegación procedente de China, concretamente de la Universidad Politécnica de Shenzhen, organizada por BIC Euronova China. Esta Universidad planea establecer un centro de innovación relacionado con el desarrollo sostenible en BIC Euronova, por lo que aprovecharán su visita para mantener encuentros con la entidad y la Universidad de Málaga.

Y también participará una delegación de representantes de entidades públicas y privadas procedentes de Colombia con interés en adquirir soluciones innovadoras para la gestión municipal en agua, residuos, sostenibilidad, economía circular y la movilidad urbana. La visita se enmarca en la estrategia previa a COP16 Colombia 'Paz con la naturaleza' para hacer *networking* y promover proyectos conjuntos en fondos europeos y programas como Horizon Europe, Erasmus y AL-INVEST Verde. Impulsado por Finnova, que, además, entregará en el marco de Greencities y S-Moving los 'Startup Europe Awards', una iniciativa que cuenta con la colaboración de Startup Europe y el apoyo de la Comisión Europea.

Más de 140 expertos en el programa

El programa de contenidos de Greencities & S-Moving 2024 contará con más de 140 expertos y ponentes destacados del ámbito de la sostenibilidad y la innovación. Es el caso de Mario Picazo, meteorólogo y presentador; Sherelle Fairweather, responsable de Estrategia Digital en el Ayuntamiento de Manchester; Javier Goyeneche, fundador de Ecoalf; Jonathan Salomons, director ejecutivo de Innovación y Mercados Emergentes. Oficina del alcalde de la ciudad de Nueva York, o Valeria Mejía, gerente del departamento de Civil Works y encargada de compras y adaptabilidad para personas con movilidad reducida en la ciudad de Miami Beach, entre otros.

A través de tres espacios principales de contenidos -Urban Arena, Mobility Arena y Sustainability Arena- analizarán la agenda urbana global más actualizada con temáticas destacadas como la

modernización de los servicios públicos para la ciudadanía, los nuevos modelos de movilidad, los puertos verdes, combustibles alternativos o la eficiencia en el alumbrado público, entre otros.

El evento también acogerá la séptima edición del 'Foro de Economía Circular', coorganizado por el Área de Sostenibilidad Medioambiental del Ayuntamiento de Málaga, es un espacio dedicado a promover la transición hacia una economía circular en las ciudades; y diversas actividades paralelas como la reunión anual de la Red de Ciudades Verdes y Sostenibles de Andalucía (REVERSA) organizada por la Consejería de Sostenibilidad y Medio Ambiente de la Junta de Andalucía. Se abordará la transición verde centrada en la ciudadanía, así como se compartirán buenas prácticas y se informará sobre las novedades de interés puestas en marcha desde la Consejería.

Greencities & S-Moving está coorganizado por FYCMA (Palacio de Ferias y Congresos de Málaga), del Ayuntamiento de Málaga, y AMETIC. Cuenta con el apoyo de la Consejería de Sostenibilidad y Medio Ambiente de la Junta de Andalucía y de Telefónica como *Premium Partners* del evento. El Ayuntamiento de Valencia y la Consejería de Fomento, Articulación del Territorio y Vivienda participan como *Golden Partner*. Por su parte, Agrojardín, Cotec, Endesa X, la Universidad de Málaga y las empresas municipales Emasa, Limpieza de Málaga y Parque Cementerio de Málaga son *Silver Partners*. Asimismo, son *City Partners* la Federación Andaluza de Municipios y Provincias (FAMP), la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP), la Red Española de Ciudades Inteligentes (RECI), la Red Innpulso y el Smart City Cluster.

Más información en www.greencitiesmalaga.com, así como en los perfiles de [Facebook](#), [X](#) y [LinkedIn](#).